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令和３年 第１０回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 3年 10月 26日 午後 2時 00分 開 催 場 所 役場 202会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 3年 10月 26日 午後 2時 00分 教 育 長 中村 敏明 

令和 3年 10月 26日 午後 3時 30分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          草野公浩 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１)教育総務関係 

 ア 令和３年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について  

 (２)学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 

イ １１月の事業予定について 

(３)生涯学習関係 

ア １１月の事業予定について 

審議案件 

議案第２３号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について 

議案第２４号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について 

議案第２５号 宮代町いじめ問題調査委員会委員の委嘱につき議決を求めることについて 

※議案第２５号は追加議案として提出 

 

傍聴者 0名 
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開 会 午後 2時 00分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和３年第１０回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ あいさつ 

 中村教育長 （あいさつ） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして事務局より報告します。 

青栁主幹 （資料により概要報告を行う。） 

 中村教育長 以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 

令和３年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について、事務局から説

明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 青栁主幹 

塚越学校管理幹 

飯山室長 

ア 令和３年度教育委員会事務事業（上半期）の執行状況について 

（各担当が資料に沿って説明を行う。） 

 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

瀧ケ崎委員 資料２０頁の家庭教育への支援についてですが、上半期の新規申請件数は無か

ったとのことでしたが、下半期の見込みはどうでしょうか。 

青栁主幹 御説明させていただいたとおり、上半期の新規申請はありませんでした。ただ

継続して制度を利用されている方はいらっしゃるので、今後、継続されている

方の申請はあると思います。 

瀧ケ崎委員委員 こうした支援制度のお知らせはどのように行っているのですか。 

青栁主幹 広報への記事の掲載とホームページを通じて周知を行っています。 

吉澤委員 資料１８頁のプログラミング体験学習の中で、アクティブシニアの方々とあり

ますが、こうした方々をどのように把握されているのでしょうか。 

塚越学校管理幹 町で行ったプログラミング学習を体験した方の中から御協力いただける方を対

象としています。 

中村教育長 ほかに御質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 

それでは、これで（１）教育総務関係の報告を終了いたします。 

次に、（２）学校教育関係について、説明をお願いします。 
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（２）学校教育関係 

 塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 

イ １１月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

吉澤委員 合唱祭や合唱コンクールについては、これまでコロナ対策で歌うことを控えた

り、ハミングなどで対応してきたと思いますが、現在はこうした合唱等に関し

てはどのような対応を行っているのでしょうか。 

塚越学校管理幹 基本的にはこれまでと変わっていません。ですから、歌う際は間隔を空ける、

また、東小学校のように２回に分けて密を避けるなどの対策を講じたうえで実

施する予定です。 

深井委員 １２日（金）の須賀小学校の全校遠足は、どのように実施されるのでしょうか。 

塚越学校管理幹 徒歩で東武動物公園に行く予定です。 

中村教育長 ほかに御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、（３）生涯学習関係について、事務局から説明いたします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

ア １１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

 

中村教育長 

 

 それでは、審議案件に移ります。議案第２３号 宮代町立小・中学校通学区に

関する就学承認（調整区域）について 事務局から説明をお願いします。 

５ 審議案件 

 議案第２３号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）について 

 議案第２４号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通学区域外）について 

 議案第２５号 宮代町いじめ問題調査委員会委員の委嘱につき議決を求める件について 

 

 塚越学校管理幹 議案第２３号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）につ

いて 

（資料に基づき説明を行う。） 

 中村教育長 ただいまの説明に対し、御意見・御質問がありましたらお願いします。 

 吉澤委員 資料８頁の希望理由欄に卒業生の誇りとありますが、申請理由にこうした記載

があったということでしょうか。 

 塚越学校管理幹 そのとおりです。 
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 吉澤委員 毎年のことだとは思いますが、来年度も東小の通学区から笠原小へ通学を希望

される方が多いと感じます。東小学校も校舎を増築していますが、この人数の

異動は、教育委員会としては想定内ということですか。 

塚越学校管理幹 教育委員会としては、想定の範囲内です。逆に、東小から笠原小への異動が無

いと東小学校の学校規模では受け入れられない可能性もあり、ある程度の異動

により保たれているといえます。 

吉澤委員 学校の変更を希望される方の理由は何が多いのでしょうか。 

塚越学校管理幹 理由は様々であり、一概には言えませんが、通学の問題や友達関係等は多いで

す。また、新しく転入される方は、笠原小を希望する場合が多いと思います。 

深井委員 道仏地区では、こうした異動が多いので、隣の子と学校が違うという状況があ

り通学班の編成も複雑になっていると聞いたことがあります。また、来年度は

調整区域で４５人と１学級以上の人数が東小から笠原小へ異動しますが、それ

でも東小の１年生は３学級になるのでしょうか。 

塚越学校管理幹 御指摘のとおり、この人数が異動しても３学級となり、笠原小の１年生も３学

級となる予定です。 

吉澤委員 この通学区域外には、町外からの方も含まれるのでしょうか。 

塚越学校管理幹 含まれていません。 

深井委員 通学区域外については、中学生が多いのは部活動の影響ですか。 

塚越学校管理幹 そのとおりです。 

中村教育長 ほかに、御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りいたします。議案第２４号 宮代町立小・中学校通学区に関する

就学承認（通学区域外）について 原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議案第２４号については、原案のとおり可決されました。 

続きまして、本日は、追加議案が１件ございます。別紙を御覧ください。 

議案第２５号 宮代町いじめ問題調査委員会委員の委嘱につき議決を求める件

について を議題といたします。それでは、事務局から説明をお願いします。 

塚越学校管理幹 議案第２５号 宮代町いじめ問題調査委員会委員の委嘱につき議決を求める件

について 

（資料に基づき説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対し、御質問等がありましたらお願いします。 

山田委員 弁護士の方の専門分野は何になりますか。 

塚越学校管理幹 子供の権利条約等に見識がある方だと聞いています。 

中村教育長 ほかに質問等はございますか。 

 （質問、意見なし） 
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 それでは、お諮りいたします。議案第２５号 宮代町いじめ問題調査委員会委

員の委嘱につき議決を求める件について 原案のとおり、可決するということ

でよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

承認をいただきました。これで、審議案件を終了いたします。 

 次に、６ その他に移ります。事務局から何かありますか。 

６ その他 

 塚越学校管理幹 

草野室長 

中村教育長 

・令和３年度埼玉県学力・学習状況調査等について報告 

・宣言解除後の各公共施設の運営状況について報告 

では、次の教育員会の日程について、事務局からお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回は、過日、調整をさせていただいたとおり、１１月２４日（水）を予定し

ています。よろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会 午後 3時 30分） 

 


